

## On a trouvé une tyrolienne

**Clairette, le 13 octobre 2020 à 11:06**

On est habitués aux loulous qui jouent au chantier avec ce qu'ils trouvent. Bouzouk s'est entiché d'un chariot pour transporter des choses. Un brin plus élaboré que la brouette qu'il affectionnait déjà pas mal, avec une corde équipée d'un mousqueton, c'est bon, il est occupé pour quelques heures. Même de retour dans l'appart, il fait des plans pour demander à Dave de fabriquer une voiture qui pourra remorquer « son » chariot (je ne vois pas qui lui a donné l'exemple de faire des plans...).

Samedi, juste après le pique-nique en arrivant au chantier, Bouzouk est parti jouer avec le chariot. Deux minutes plus tard, il est revenu en annonçant qu'il avait trouvé une tyrolienne. Ah, une tyrolienne, mais bien sûr. Il a fallu que Boulette vérifie et vienne demander de l'aide pour y jouer pour que j'y croie.

Il y avait bien une tyrolienne... Les gars du chantier ont fait une fête et il se trouve qu'ils voulaient une tyrolienne pour la fête, dont ils ont fabriqué une tyrolienne.



du Totara Tree aux containers

Boulette prête à voler

Autant la balançoire que Dave et Julie avaient installée sous le Totara Tree n'a pas énormément de succès (pourtant elle est bien !), autant la tyrolienne a été bien utilisée. Un peu haute pour des enfants, mais avec l'aide des parents on s'en sort.

Ceci dit on n'est pas montés là-haut juste pour la tyrolienne, mais aussi pour admirer le progrès sur les planchers en chêne.



Couverts de 5 couches de résine, ils sont beaux, ils sont chauds, les planchers de Schnapsou !



Ça donne envie de s'y frotter les pieds

Dans le bateau ça va envoyer, avec tout le reste (parois, coque, etc) en blanc.

La peinture dans le bateau a commencé, avec les fonds recouverts d'une couche de blanc en

attendant la seconde couche.



De beaux planchers et des fonds en blanc

Apparemment la peinture ça sent assez mauvais donc les gars du chantier font 3 heures intensives de peinture dans le bateau par jour maximum, et en attendant que ça sèche, hors du bateau, ils peignent et poncent et repeignent et reponcent et rerepeignent les parois démontables qui retourneront dans le bateau.



Il y en a un petit tas,  
des parois démontables.

Moins photogénique, mais tout aussi satisfaisant : l'axe du safran, qui était légèrement tordu, a été redressé et le tube qui accueillait l'axe du safran dans le bateau a été remplacé. Ajoutons à cela de nouveaux paliers, et le safran tourne comme il n'avait jamais tourné !



Pendant ce temps-là,  
Binouille apprend à se servir d'un tournevis pour évaluer la réutilisabilité du compresseur de

frigo un peu plus rouillé que dans nos souvenirs.

### Les petits jeux du dernier article

D'abord un grand bravo à François pour sa ténacité, il a résolu le mystère du petit jeu qui n'avait pas été trouvé deux articles auparavant : les panneaux de bois ci-dessous...



... ce sont les supports des coussins pour les dossiers dans le carré. Dire que Tomtom pensait que ça serait deviné très vite parce que j'avais précisé qu'il était écrit « foam » (mousse) dessus...

Personne n'a osé tenter sa chance sur les machins noirs et ronds. Ce sont des passe-coques, vus du côté de la coque. Ils s'intègrent dans la coque, ce qui devrait limiter l'accrochage de mollusques (les mollusques aiment les protubérances, mais nous on n'aime pas les mollusques sur la coque).



lisses

Des passe-coques tout

### Prêts pour les petits jeux du jour ?

J'ai deux petits jeux liés aux planchers. D'abord, en reprenant une photo de l'article : le plancher est « troué » de trois ouvertures rondes, recouvertes de ruban de masquage jaune. Des petits morceaux de plancher amovible viendront s'emboîter dans ces trous, mais... à quoi ils servent ces trous ?



Des trous, mais des trous pour quoi ?

Dans cette deuxième photo, on s'intéresse aux deux petits morceaux de bois évidés d'un trou en forme de cylindre penché, collés chacun sur un morceau de plancher. Pourquoi a-t-on mis des morceaux de bois en plein milieu du plancher ?



Çaseràkoïça ?

Indice : les deux panneaux de plancher avec ces morceaux de bois sont contigus, ils seront placés dans l'entrée (la cabine arrière, qui donne dans le cockpit).

Adresse de cet article :

<http://www.lesbaleinesetlescoquillages.com/2020/10/13/on-a-trouve-une-tyrolienne/>

**0 commentaire(s) :**